
１０月定例連絡委員幹事会 会議録 

                 ※会議録関係部分のみ記録 

  

日 時：令和６年１０月３日（火）午後３時～  

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者２名 

傍聴者：２名 

 

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 消毒用煙霧機の貸出し事業廃止について（通知）（環境課） 

正副幹事： 来年度の町内会にはどのようにお伝えすれば良いか。 

説 明 者： 該当の町内会にて、市から連絡があったと説明をいただきたい。 

正副幹事： 来年の町内会に引き継いでくださいとのことだが、来年の幹事会では

本件に関する議題は上げない予定か。 

説 明 者： 今のところその予定はないが、錠剤については希望の一か月前に連絡

をくださいという形をとる予定。来年は切り替えの年なので、要望が

あれば報告させていただく。 

正副幹事： 来年度の説明は不要だが、錠剤についての案内をしていただきたい。 

説 明 者： 承知した。説明ではなく、案内文書のような形を取らせていただく予

定。 

 

 (2) 秋のクリンピ－ときれいな街づくり事業について（環境課） 

   正副幹事： 集積場所はどなたかがご挨拶に来られるのか。 

説 明 者： 碧南緑地、油が淵、市民病院にて市長もしくは副市長が挨拶をする予

定。 

正副幹事： はじめる際の挨拶などは市の職員が行うのか。 



説 明 者： 市民の方が個々で行われる活動。場所によっては市長などの挨拶が行

われる場所もあるが、基本的に個人で集めていただき、球根などの参

加品をお渡しする流れとなる。セレモニーのようなものは実施しない。 

 正副幹事： 案内は町内会の回覧物でされていると思うが、町内会に入っていない

人に対してはどのように案内がされているのか。 

 説 明 者： 広報・HP での PR や、保育園、幼稚園、小中学校などでも案内してい

る。  

       

 

４ その他 

 

 

 


